

Leserbrief Schlei Bote 19.6. Schilderwald

Date: 22.06.2025

Leserbrief zum Artikel im Schlei Bote vom 19.6.2025 Seite 19,
Titel: Rathaus will Schilderwald lichten.

Die Meinung der Verwaltung, dass auf der Schleibrücke ein weiterer Hinweis zu der Trennung von Fuß- und Radweg nicht nötig sei, trifft so nicht die Realität.

Jeder, der nach einer Brückenöffnung mal hier per Rad oder als Fußgänger unterwegs ist kennt die Situation. Ein ziemliches Gewusel und Durcheinander auf beiden Spuren mit kritischen Begegnungen von Fußgängern und Radfahrern.

Auch die Klimatest Fahrradumfrage des ADFC hat für Kappeln insbesondere das mangelnde Sicherheitsgefühl und Konflikte von Radfahrern mit Fußgängern aufgezeigt. Hier ist noch deutlich Luft nach oben um besser zu werden.

Hierzu bedarf es aber richtigerweise keinen neuen Schilderwald.

Ein paar Piktogramme auf der Fahrbahn um die Fußgänger und Radbereiche zu markieren und die Sicherheit von Radfahrenden und Fußgänger wäre deutlich verbessert.

So ein Piktogramm kostet fast nichts und ist schnell gemacht.

Norbert Dick, Kappeln

Veröffentlicht am 26.6.2025 im SB auf Seite 19